



Empleados de la Universidad de Salamanca durante la votación. /BARROSO

ELECCIONES ■ RESULTADOS

STECyL y CCOO, sindicatos con más representantes en la Universidad de Salamanca

■ Entran dos nuevas organizaciones

R.D.L.

La Confederación de Trabajadores de la Enseñanza (STECyL) y Comisiones Obreras (CCOO) han obtenido el mayor número de representantes sindicales en la Universidad de Salamanca, aunque CCOO ha perdido peso, al igual que UGT, mientras que el resto aumenta y entran la Candidatura de Bibliotecas, Interinos y Administración (CIBIA-USAL) y el Sindicato Médico (CESM).

Por sectores, en la Junta de Personal del profesorado, el sindicato SPFUSAL obtuvo el mayor número de representantes, con 6, mientras que en el Comité de Empresa fue STECyL el que logró más miembros, con 7, aunque con los resultados de Zamora, se colocaría en cabeza CCOO, con 9. En cuanto al PAS, en la Junta de Personal CIBIA-USAL y CCOO lograron 5 representantes cada uno, y en el PAS laboral, STECyL con 7.